

## Dandim 0716/Demak hadir Tradisi Ganti Luwur, Sebagai Bentuk Penghormatan Para Leluhur Demak

Agung widodo - [DEMAK.XPRESS.CO.ID](http://DEMAK.XPRESS.CO.ID)

Dec 15, 2024 - 07:13



*Bupati Demak dr.Hj. Eisti'anah bersama Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto dan jajaran Forkopimda menghadiri acara pergantian kelambu atau luwur Makam Kanjeng Raden Fatah*

DEMAK – Bupati Demak dr.Hj. Eisti'anah bersama Dandim 0716/Demak Letkol

Kav Maryoto dan jajaran Forkopimda menghadiri acara pergantian kelambu atau luwur Makam Kanjeng Raden Fatah, berlangsung di area makam Raja raja Demak, Sabtu, (15/12/24).

Kegiatan tersebut merupakan rangkaian kegiatan haul Kanjeng Sultan Raden Abdul Fattah Al akbar Sayyidin Panotogomo ke 522.

Dalam Kegiatan tersebut, nampak pula keberadaan Takmir Masjid Agung Demak, Abdullah Syifa bersama dengan tim yang sudah bersiap di area sekitar Makam.

“Acara yang berlangsung pada hadri ini diawali dengan kegiatan tahlil dan doa bersama tersebut, baru kemudian akan dilanjutkan dengan melangsungkan penggantian luwur makam Raden Fatah, dan kegiatan berdoa bersama di makam Raja-raja Demak yang berada di area Komplek Pemakaman”, kata Syifa.

Lanjutnya, acara doa serta tahlil yang dilangsungkan bersama tersebut, dihadiri pula oleh rombongan kyai serta ulama se Jawa Tengah. Dari pemandangan yang terpantau dilokasi, nampak kekhusyukkan terlihat dari para jamaah dan tamu undangan yang hadir.

Kekhusyukan tersebut, akan terus berlanjut hingga puncak acara yang dilangsungkan pada malam hari di depan pelataran Masjid Agung Demak, dengan menghadirkan Gus Zaman Assekal, KH. Ahmad Muwafiq, beserta Majelis Dzikir Sholawat Grandrung Nabi.

Ditambahkan olehnya, dengan adanya kegiatan penggantian Luwur makam Raden Fatah dalam rangkaian prosesi Haul Akbar Ke 522 H tersebut, diharapkan mampu menjadi salah satu pengingat akan perjuangan Beliau, selaku Sultan ataupun Raja Demak yang berjuang mengupayakan penyebaran Islam di tanah Jawa.

Hingga, dari prosesi serangkaian Haul Raden Fatah selaku Raja pertama Demak, mampu menjadi pengingat bagi masyarakat Demak dan sekitarnya untuk dapat terus meningkatkan keimanan dan ketakwaannya kepada Tuhan YME, karena dengan keimanan dan ketakwaan manusia akan jauh dari kata putus asa untuk mengupayakan suatu usaha yang amanah. (Pendim 0716/Demak)